
Interview  de  disciples  d’après
l’évangile de Marc

Saynète à utiliser :

– soit lors de la fête de clôture de l’école biblique,
– soit dans une séance KT comme appropriation,
– soit au cours d’un culte « parents-enfants ».

Jésus, personne d’entre-nous ne l’a vu, mais nous l’avons tous rencontré à notre
manière :
– certains, comme Marie-Magdeleine ou Thomas,
– d’autres, comme les apôtres à travers la cène,
–  d’autres  encore  cherchent  ou  découvrent  Jésus  à  travers  la  prédication
dimanche après dimanche.

Mois après mois, les enfants de l’École biblique ont découvert Jésus à travers la
Bible dans des récits où de nombreux personnages ont tous posé sur Jésus un
regard :

Bienveillant – affectueux
Curieux – intéressé
Inquiet – critique
Surpris – méfiant
Fuyant – malveillant
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QUI EST JÉSUS ?
Après avoir été baptisé dans les eaux du Jourdain par son cousin Jean Le Baptiste
et  subit  la  tentation au désert  pendant  quarante jours,  Jésus commence son
ministère, parcourant la Galilée, allant de village en village, accomplissant des
choses extraordinaires. Et tous, tous étaient dans l’étonnement :
– Dis-moi Nathan, qu’est-ce que tu penses de Jésus ?
– Ah ! ne m’en parle pas, il a de belles fréquentations ! Les pauvres, les malades,
tous les pécheurs du coin…
– Et vous ne savez pas la meilleure, il pardonne les péchés !
– Alors là il se prend pour qui ?
– En plus il perd son temps avec les enfants !
– Vraiment ? Quelle idée !
– Pire il guérit les jours de Sabbat et ça ne le dérange pas le moins du monde !
– Et il demande aux riches de tout laisser pour le suivre !
– Vraiment il n’est pas sérieux !

Eh oui ! Jésus n’arrête pas de surprendre, il fait tout à l’envers.
– Pour lui, la plus grande richesse consiste à se déposséder pour le partage,
– Pour lui, la plus grande force consiste à pardonner les offenses,
– Pour lui, la plus grande gloire consiste à s’abaisser,
– Pour lui, la plus grande puissance consiste à devenir serviteur.

Mais Jésus a laissé chacun LIBRE de réagir à sa manière.
– Certains l’ont suivi et sont devenus ses amis,
– d’autres sont peut-être retournés à leur vie de tous les jours, sans rien changer,
– d’autres l’ont combattu et ont cherché à le supprimer.

Mais Jésus n’a laissé personne indifférent.

SAYNÈTE ZÉBÉDÉE

Chers téléspectateurs, merci de nous rejoindre sur « Infos-Ouest-Galilée » pour
notre édition spéciale « Mystère autour du lac ».
En effet, des rumeurs nous sont parvenues ; des choses étranges se produisent
sur les bords du lac de Tibériade :
– des barques se remplissent de poissons après qu’un inconnu soit monté à bord.
– des pêcheurs disparaissent en laissant tout derrière eux pour suivre un homme.

Depuis quelques temps donc,  un homme inconnu sème le trouble dans cette



région réputée pour sa tranquillité. L’inquiétude grandit…
Pour essayer de comprendre ces faits étranges, nous avons envoyé notre reporter
sur place. Nous le rejoignons dès à présent dans ce petit village de pêcheurs situé
à quelques kilomètres de Capharnaüm.
– Allo ! Allo ! M’entendez-vous ?
– Oui, Yvonne je vous entends très bien…

Je suis donc chez monsieur Zébédée, dont les deux fils Jacques et Jean, pêcheurs
comme lui, n’ont plus donné de leurs nouvelles depuis plusieurs jours maintenant.
Il a donc lancé un avis de recherche.

– Monsieur Zébédée, pourriez-vous nous expliquer ce qui s’est passé, car je crois
que vous étiez présent lorsque cet inconnu est venu les chercher ?
– Oui, on était dans notre barque en train de réparer des filets, mes fils et moi et
quelques ouvriers, quand on a vu un homme, un inconnu qui marchait le long du
lac.
Il s’est approché, s’est arrêté, il nous a regardés, puis il a appelé Jacques et Jean,
qui aussitôt ont lâché leurs filets pour le suivre, en laissant tout derrière eux.
Sans un regard en arrière ! Ça s’est passé si vite que je n’ai rien compris ; ils l’ont
suivi comme des élèves suivent leur maître.
– C’est étrange, très étrange quand même, j’ai entendu dire qu’il s’était passé la
même  chose  chez  vos  voisins  juste  quelques  temps  auparavant,  vous  êtes
certainement au courant.
– Oui avec Simon et André ! Depuis, leur mère n’arrête pas de pleurer et j’ai
entendu dire par des témoins que cet inconnu leur avait dit une chose étrange : «
Venez avec moi et je vous ferai pêcheurs d’hommes. »
– Pêcheurs d’hommes ? C’est une drôle d’idée, qu’est-ce que vous en pensez
monsieur Zébédée ?
– Je n’y comprends rien, mais eux ils ont dû comprendre quelque chose, parce
qu’ils n’ont pas hésité à partir !
– Mais je crois que l’on commence à avoir une petite idée de l’identité de cet
homme ?
– J’ai posé des questions autour de moi et j’ai entendu dire qu’il s’appelait… Ah !
Comment déjà ? Oui, c’est ça, Jésus, Jésus de Nazareth.
– Merci monsieur Zébédée, à vous les studios…………. Merci.
– Afin de nous éclairer sur cette curieuse histoire et en particulier sur cette
phrase étrange « je vous ferai pêcheurs d’hommes », j’ai auprès de moi le pasteur



à qui je cède la parole.

Intervention du pasteur

Merci monsieur le pasteur

SAYNÈTE LÉVY

Nous avons poursuivi notre enquête sur cet homme prénommé Jésus de Nazareth,
ce qui nous a permis de lever peu à peu le voile sur son identité. Il commence à
être connu, mais par son comportement, il dérange quelque peu.
Il est l’auteur d’un fait divers qui s’est produit il y a juste quelques heures à
Capharnaüm et qui a bouleversé les témoins de cette scène.
Cet homme, Jésus, a bravé les interdits en mangeant avec un péager, homme
détesté de tous car travaillant pour les Romains.
Rejoignons notre correspondant à Capharnaüm.

– Bonjour, je suis ici avec le groupe de témoins qui ont assisté à toute la scène et
qui sont encore sous le coup de la colère et de l’émotion. Messieurs, que s’est-il
passé et que pensez-vous de ce Jésus ?
– Ce n’est pas croyable, je ne comprends pas ! Comment Jésus ose-t-il s’intéresser
à Levy, ce péager, ce pécheur ?
– Il fallait voir comment Jésus a demandé à Lévy de le suivre : « Suis-moi » lui a-t-
il dit, et il l’a suivi tout de suite !
– Je me demande vraiment pour qui il se prend ce Jésus !
– Et vous messieurs ?
– Quand je pense qu’on l’a laissé prêcher dans les synagogues ! Eh bien !
– Moi, je pensais qu’il était un juif fidèle à la Loi de Moïse.
– Il aurait quand-même pu éviter d’adresser la parole à ce péager, ce traître !
– Je suis d’accord avec toi.
– Mais dites-moi, Jésus, Lévy et ses amis sont partis ensemble dans la maison de
Lévy pour partager ensemble le repas, c’est bien cela ?
– Oui, on l’a vu partir, il avait l’air très content.
– On ne sait pas pourquoi il va avec tous ces pécheurs, c’est contraire à la Loi.
– Mais il nous a entendus poser la question, et vous savez ce qu’il a répondu : «
Ce ne sont pas les bien-portants qui ont besoin de médecins, mais les malades ; je
suis venu non pas pour appeler les justes, mais les pécheurs ».
– C’est complètement fou, vous ne trouvez pas ?



– Vraiment pour qui il se prend ?
– Merci messieurs pour tous ces renseignements.

A vous le studio !

Décidément avec Jésus nous ne sommes pas au bout de nos surprises !
Merci donc, nous poursuivrons notre enquête ultérieurement, car, à mon avis
nous ne sommes certainement qu’au début d’une longue suite de faits divers et ce
n’est pas le pasteur qui me contredira.
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